
Subject: Kann nicht normal sein....
Posted by rubikcube on Fri, 23 May 2008 14:39:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

natürlich habe ich das SCHEIß-PROBLEM warum bin ich nicht einfach DICK ODER SO??? 
Der HA hat bei mir erst vor kurzem angefangen, ca. 7 monate. Davor hatte ich keine Anzeichen
dafür, dass auf meinem Kopf etwas nicht stimmt. Aber jetzt kann man es schon SEHR
DEUTLICH SEHEN, dass ich Probleme habe. Bis jetzt bin ich noch nicht auf meine Haare
angesprochen worden aber es kommt - 100%. War schon bei verschiedenen Ärzten, habe ich
aber nur einmal untersuchen lassen, Blut etc. Kann es sein das es an irgendwas anderem liegt
als an erblichem HA?! Kann doch nicht sein das es so schnell geht wenn davor NIX war?
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